

¿Quiénes somos?

Chat

Editorial

Opinion

Cartas a GD

Revista Prensa

Clasificados

Canal Co

Hemeroteca:

Martes, 27 de Enero de 2004

[< Volver a portada](#)

EDICIONES

Málaga

SECCIONES

Portada
Internacional
Nacional
Andalucía
Ayuntamiento
Barrios
Provincia
Universidad
Sociedad
Política
Cultura
Deportes
Sucesos
Tribunales
Ciencia y tecnología
Economía
Empresas
Turismo
Ecología
Infraestructuras
Televisión
El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
Galería fotográfica
Album
Anuario económico
(La Caixa)

OPINION

Opinión
Cartas a GD
Plaza nueva
Editorial
Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta
Sierra Nevada
Canal cofrade
Canal motor
Granada histórica
Cuaderno cultural
Canal musical
Gastronomía
Granada empresas
Vamos de tapas
Canal Taurino
Ciencia y salud
Granada empleo
Granada verde
Canal joven
Granada
Inmobiliaria
Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
Puerta Elvira
Andalucía 24h
Guía de museos
Galerías de arte
BOJA

LA ENTREGA SERÁ MAÑANA MARTES

El Consejo Social de la Universidad premia la labor investigadora de alumnos y empresas

26/1/2004- 17:14- Universidad

La Universidad de Granada celebra mañana la ceremonia de entrega de los Premios del Consejo Social de la UGR, que este año han recaído en los investigadores Francisco Jesús Gámiz Pérez y María del Carmen Ramírez Tortosa, en la categoría de Jóvenes Investigadores; en el Grupo de Investigación de Circuitos y Sistemas para Procesamiento de la Información (CASIP), en la categoría de Grupos, Departamentos e Institutos de Investigación; y en la compañía MED-EL España, en la categoría de Instituciones y Empresas, según informó hoy la Universidad.

Francisco Jesús Gámiz Pérez es profesor titular del Departamento de Electrónica y Tecnología de Computadores de la Universidad de Granada y destaca por "su numerosa producción científica sobre movilidad de electrones, transporte de los mismos en semiconductores, y simuladores para transistores". Actualmente, dirige varios proyectos de investigación nacionales y europeos y participa en una red de excelencia de la Unión Europea.

Por su parte, María del Carmen Ramírez Tortosa, investigadora del Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos, ha sido premiada "por su importante contribución científica en el terreno de la nutrición humana", donde ha desarrollado importantes investigaciones acerca de las propiedades del aceite de oliva y estudios genéricos sobre obesidad infantil. El grupo de investigación Circuitos y Sistemas para el Procesamiento de la Información, del Departamento de Arquitectura y Tecnología de Computadores, ha sido distinguido en la categoría de Grupos, Departamentos e Institutos de Investigación, "por su productiva relación

Los lectores recomiendan:

- **Tenso final para una mesa redonda compuesta por los directores de los tres diarios impresos granadinos** - 24/1/2004
- **El Foro de Pimentel elige a sus candidatos por Granada al Parlamento** - 25/1/2004
- **El hip hop serio y crudo de 'el Chojín' aterriza en el Planta**
Reportaje - 25/1/2004



Colaborar con GD con empresas e instituciones, que se ha traducido en la consecución de numerosos contratos de investigación".

El grupo, dirigido por Alberto Prieto Espinosa, tiene 16 proyectos de investigación vigentes, con una financiación total que asciende a más de dos millones de euros. El número de contratos con empresas, tesis doctorales leídas, y becarios y contratados con cargo a sus proyectos, han convertido a este grupo en uno de los más competitivos de la Universidad de Granada. La empresa MED-EL España ha recibido, por su parte, el premio a empresas e instituciones que se distinguen por contratar investigación de la Universidad de Granada, "gracias a su prolífica colaboración con la institución universitaria desde el año 1999 a través de contratos de investigación y convenios para la realización de tesis doctorales dentro del Programa Piloto de Transferencia de Resultados de Investigación de la UGR".

La colaboración de MED-EL España con la Universidad de Granada se desarrolla en un campo de actividad que combina aspectos relacionados con las Ciencias de la Salud y con la Ingeniería de Telecomunicaciones, dos ámbitos de interés estratégico y prioritario para la UGR en particular, y para la sociedad granadina, en general. El Consejo Social de la Universidad de Granada destina, con estos premios, un total de 24.000 euros para "apoyar e impulsar la actividad científica universitaria". A excepción del premio a las empresas e instituciones que destacan por su contratación de investigación y actividades a la Universidad, que tiene carácter honorífico, en el resto de categorías, los premiados reciben, además del reconocimiento a su labor, un importante incentivo económico para sus proyectos e investigaciones. En el caso de los jóvenes investigadores, cada uno recibe un total de 6.000 euros, mientras la dotación económica para los institutos, grupos y departamentos alcanza los 12.000 euros.

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/></p>
--

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com